

GWJ

Jelang Natal dan Tahun Baru, Polsek Sandubaya dan BNN Kota Mataram Gelar Razia Gabungan di Kos-Kosan

Syafruddin Adi - NTB.GWI.WEB.ID

Dec 15, 2024 - 19:34



MATARAM, NTB – Menyambut perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Polsek Sandubaya bersama Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Mataram menggelar razia gabungan di sejumlah kos-kosan di wilayah hukum Polsek Sandubaya, Sabtu (14/12/2024). Operasi ini bertujuan untuk menjaga ketertiban, mencegah penyalahgunaan narkoba, serta menindak pelanggaran norma sosial.

Razia gabungan ini dihadiri langsung oleh Kepala BNN Kota Mataram, Kombes Pol. Yunita Amelia Sari, Kapolsek Sandubaya Kopol Imam Maladi, SIK, serta pejabat dari Koramil dan Pemerintah Kecamatan Cakranegara. Turut hadir personel dari Koramil Cakranegara, Polsek Sandubaya, dan BNN Kota Mataram.

"Operasi ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Nataru serta mencegah peredaran gelap dan penyalahgunaan narkoba di Kota Mataram, khususnya wilayah Polsek Sandubaya," ujar Kapolsek Sandubaya, Kopol Imam Maladi.

Dalam razia tersebut, para penghuni kos menjalani tes urine untuk mendeteksi penyalahgunaan narkoba. Selain itu, penertiban juga dilakukan terhadap penghuni kos yang tinggal bersama tanpa status pernikahan yang sah.

"Kami mengamankan penghuni kos yang hasil tes urinenya positif menggunakan narkoba. Sementara itu, pasangan bukan suami istri diberikan surat teguran agar tidak tinggal bersama sebelum menikah secara sah," tegas Kapolsek.

Imbauan Kamtibmas

Selain penindakan, razia ini juga diisi dengan imbauan kepada penjaga dan penghuni kos untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Penjaga kos diminta lebih selektif dalam menerima penghuni baru dan melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwenang.

Razia seperti ini merupakan bagian dari upaya Polri dan BNN untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba, terutama di kos-kosan yang sering menjadi tempat persembunyian atau penyalahgunaan narkoba. "Kami berharap kegiatan ini memberikan efek jera sekaligus meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga norma dan keamanan bersama," tambah Kombes Pol. Yunita Amelia Sari.

Kapolsek Sandubaya juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dalam menjaga ketertiban dan keamanan, terutama menjelang momen-momen penting seperti Natal dan Tahun Baru. "Dukungan dari masyarakat sangat penting untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," pungkasnya.

Razia ini diharapkan tidak hanya meningkatkan kewaspadaan, tetapi juga menciptakan rasa aman bagi warga Kota Mataram dalam menyambut perayaan Natal dan Tahun Baru. (Adb)